

Protokollauszug öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Ausschusses für Schule und Weiterbildung vom 10.06.2021

Zu Ö 6 Eignung der Liegenschaft 'Kronenberg' als Gesamtschulstandort

Frau Griepentrog weist darauf hin, dass ein Beschluss zu diesem TOP bereits in der Sitzung am 04.02.2021 gefasst worden sei und heute lediglich noch offene Fragen geklärt werden könnten. Dazu begrüßt sie aus der Verwaltung Herrn Lambertz und Frau Momen.

Frau Keller erläutert, dass seitens der Schulleitung der Heinrich-Heine-Gesamtschule eindeutig der bisherige Standort in Laurensberg bevorzugt werde und der Standort am Kronenberg für die Schule uninteressant sei.

Herr Brantin ergänzt, dass eine Überprüfung der Liegenschaft Kronenberg durchaus richtig gewesen sei, er begrüße jedoch die Entscheidung der Schulleitung der Heinrich-Heine-Gesamtschule. Zudem sehe er aufgrund der geplanten Erweiterung der 4. Gesamtschule momentan auch keinen Bedarf mehr für eine 5. Gesamtschule. Dennoch erkundigt er sich, was nun mit der Liegenschaft Kronenberg passiere.

Frau Griepentrog bittet darum, dass die Liegenschaft nicht grundsätzlich für andere Interessen freigegeben, sondern durch das Votum des Ausschusses auch weiterhin für schulische Zwecke reserviert werden solle. Die Verwaltung wird dies bei zukünftigen Planungen für diese Liegenschaft entsprechend berücksichtigen.